

Im Februar 2018

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die vielen tröstenden Worte und Umarmungen und die berührenden Briefe und Karten beim Abschied von unserem geliebten

Hans Oberhänsli-Strickler

Danken möchten wir auch für die schönen Blumenarrangements, die Spenden für späteren Grabschmuck und an wohltätige Organisationen.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfr. Andres Boller für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier, die beiden Solisten Rudolf und Dorothee Bamert-Galli für die trostspendende musikalische Umrahmung der Feier und den Organisten Georges Pulver.

Von Herzen danken wir allen, die Hans in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begleitet haben.

Die Trauerfamilien